

「送別遠足」～6年生との楽しい思い出づくりができました。～

8日（金）の「送別遠足」当日は、まさに春を感じる晴天に恵まれ、当初の計画どおり実施することができました。

まず、出発前に6年生との送別会を体育館で行いました。各学年からの6年生に向けての出し物やメッセージは、それぞれの学年の良さや感謝の思いが伝わってくる素晴らしい内容でした。

町の運動公園についてからは、全体でレクリエーションをしたり、昼食を楽しんだりしました。また、縦割り班ごとに、お世話になった6年生一人一人に、下級生が心を込めて作成した絵手紙をプレゼントしました。



お世話になった6年生に絵手紙をプレゼントしました。

お天気にも恵まれ、子どもたちにとって、思い出に残る楽しい一日となりました。

「二分の一成人式」～親子の絆の深さを改めて実感しました。～

先日（3月3日）は、今年度最後となる授業参観並びに学級懇談会へ、多数ご出席をいただきありがとうございました。また、4年生の保護者の皆様には、子どもたちの大切な人生の節目となる「二分の一成人式」を一緒に祝っていただき、心より感謝申し上げます。

昨年度同様に、大変、印象深い式でした。はじめに4年生の子どもたちが、それぞれに、この10年間を振り返り、親や周りの人々への感謝の気持ちを述べ、将来の自分の夢を頼もしく発表していました。そして、私が何より感動したのは、保護者の皆様からも子どもたちへ、心からの温かいメッセージをいただいたことです。親子でこの10年間を一緒に振り返りながら、子どもたちとともに、目頭を熱くされる姿に、改めて親子の絆の強さ、すばらしさを実感しました。私自身、この場に同席できたことを大変ありがたく思っています。



子どもたち一人一人、親子でメッセージを交換し合いました。

特認校に向けても、本校の大きな魅力の一つとして発信していきたいと思っております。

つつじの苗木植え～応援団の皆様ありがとうございました。～

3月5日（火）に、学校応援団の環境整備班のみなさんのご協力の下、つつじの苗木植えを行いました。

このつつじは「平成30年度日本一のつつじの里づくり事業」で、大津町役場商業観光課より配付されたものです。大津東小学校は、30本の苗木をいただきました。

業間には、6年生もお手伝いをして、一緒に苗木を植えることができました。きれいなつつじの花が咲くのがとても楽しみです。ご協力いただいた学校応援団のみなさん、大変ありがとうございました。



6年生も手伝ってくれ、卒業を前に良い思い出となりました。

縦割り班による「別れの言葉」～卒業式に向けて～

今週の卒業式（20日）に向け、今週から全体練習が始まりました。卒業式のお別れの言葉の中で、在校生からもお世話になった6年生に感謝の気持ちを伝えることになっています。先日の送別遠足でも、それぞれの自分の思いを絵手紙で伝えましたが、卒業式では、1年生から5年生まで、一人一人が自分の思いを言葉にして伝えます。

12日（月）の初めての全体練習では、各縦割り班ともに、まだまだ十分に練習ができていない状況でした。しかしながら、その日の昼休みも、6年生以外の縦割り班のメンバーで、次のリーダーとなる5年生を中心に子どもたちが体育館に集まり、班ごとに自主練習を始めていました。



各縦割り班で、様々な練習の工夫が見られました。

上学年が個別に丁寧に下学年の発表を応援したり、体育館のステージ側と入り口側に別れて、発表する声の大きさを確認し合ったりするなど、各班で様々な練習の様子が見られました。子どもたちが主体的に工夫して練習に取り組む姿を目にして、本校の「縦割り班活動」が確実に引き継がれていくことを実感し、大変嬉しく思っています。

「大津町育ちのステップ・3つの約束」 ご家庭での様子はいかがでしたか？



あいさつをしよう（ ） 人の話をきこう（ ） 時間を守ろう（ ）

*チェックをして励まされてください。◎:よくできている ○:できている △:もう少し

